
 
Beantwortung von Anfragen und Anregungen  

Öffentlicher Teil 
18. Sitzung des Ausschusses f. Stadtentwicklung u. Umwelt 

vom 22.02.2024 
 
 
TOP  11 Informationen  
… 
BD Müller erläutert auf die Frage von RM Quebbemann, wie der Fahrradverkehr Auf dem Damm 
zukünftig organisiert sein solle, dass er hierüber mit dem Protokoll informiere. 
 
Antwort BD Müller: 
Information: Es ist geplant, dass die Gehwege auf beiden Seiten für Radfahrende frei gegeben 
werden. 
 
 
TOP  12 Anfragen und Anregungen  
… 
Auf die Frage von BV Albers zum Sachstand Engter Straße erklärt BD Müller, dass die Verwaltung 
regelmäßig auf den Straßenbaulastträger einwirke.  Er müsse auf die Kollegen der 
Straßenbauverwaltung verweisen, er werde den Sachstand nachreichen. 
 
Antwort FB2, Herr Otte:  
Die verkehrsbehördliche Anordnung einer Fußgängerlichtsignalanlage ist erfolgt. Die Umsetzung der 
Anordnung obliegt der Niedersächsischen Landesbehörde. Es erfolgen weitere Abstimmungen Ende 
April. 
 
 
TOP  13 Einwohnerfragestunde  
… 
Ein Bürger erkundigt sich nach dem Zeitplan der Baustelle auf der B 68 und der Sperrung der Abfahrt. 
Die Feuerwehr habe mit der Verkehrsverlagerung über die Osnabrücker Straße/Auf dem Damm 
Probleme bei der Zufahrt der Feuerwehrkameraden zum Feuerwehrhaus aber auch mit 
ausrückenden Fahrzeugen.  
 
Antwort FB2, Herr Otte: 
Die Fertigstellung der Baumaßnahme ist bis Ende April avisiert. 
 
 


